LUNDI 24 SEPTEMBRE 2012 WWW.SUDOUEST.FR

# Anglet



## Grande foule pour le Jazz sur l'herbe de Baroja

Il y avait beaucoup de monde hier dans le parc du domaine de Baroja, dont la pelouse accueillait la 5° édition de Jazz sur l'herbe. Quatre formations de haut niveau ont conquis le public sur la scène de cette manifestation gratuite, qui s'est déroulée pour la première fois sur deux jours. PHOTO J-D.C.

# Les puces n'ont pas de mauvais sang à se faire

OUINTAOU Le rendez vous mensuel des chineurs a fêté son onzième anniversaire samedi

🖚 amedi matin, Valérie Diribarne, organisatrice des Puces de **J** Quintaou, a tenu à souffler les bougies de cette manifestation qui rassemble, depuis onze ans, brocanteurs professionnels et particuliers sur le carré d'Anglet. Un soleil radieux, la totalité des emplacements réservés, l'association devenue une entreprise viable s'est bien dévelop-

Onze années qui ont permis aux mentalités des exposants, pros ou particuliers, d'évoluer en profondeur. «Au début, je me souviens que certaines personnes étaient un peu bloquées par cette exposition et cette vente publiques, rappelle Valérie Diribarne. Par rapport au regard de gens souvent qu'ils retrouvaient à l'école ou croisaient en ville. Quand je leur ai dit que parmi eux certains appartenaient à des professions libérales, elles ont été surprises, puis soulagées».

Pour noter la mutation dans les têtes et sur les étals, il suffit de parcourir les stands en sa compagnie. « Il y a les pros, représentant de 55 à 70 % des habitués qui souhaitent être dans leur zone, et d'autres qui préfèrent être mélangés aux particuliers, pour capter une autre clientèle.»

Pas fous ces pros. Ils arrivent au petit matin, à l'heure du déballage pour faire des affaires auprès des particuliers pas toujours bien informés de la valeur de leur marchandise. C'est ce qu'a relevé Christine, naturopathe et Gersoise installée sur la Côte basque et qui profite des puces pour vider pour la première fois le grenier de la maison familiale. «Ce matin, j'ai exposé un carré Hermes, dont les couleurs ne me plaisaient pas trop et un monsieur, qui semblait un connaisseur, m'a demandé combien j'en voulais. Je lui ai répondu 50 euros. . . Il l'a pris aussitôt sans discuter.»

## En soutien à Bixente

Maria Amor, une décoratrice de Bilbao, est, elle, très intéressée par des boîtes proposées par la Gersoise. Elle vient chaque mois, expose et achète.

**☞** LASURE



Christine est venue pour la première fois afin de vider sa maison du Gers. PHOTO F.D.

achats. Cette crise est moins palpablechezvous, souligne-t-elle. Et pourtant le Pays basque espagnol semble moins touché que le reste de l'Espa-

Il y a presque autant de diversité que de stands (de 9 m² à 23 m²) à Quintaou. Ainsi le chaland est-il interpellé au fil d'une allée par un vaste panneau de l'association Bixenterekin.«SudOuest»s'en est fait l'écho: Bixente est cet adolescent de 20 ans, atteint du syndrome de Naget qui occasionne de multiples malformations maxillo-faciales. Il a déjà subi 17 opérations mais nécessite une greffe. Si le chirurgien américain est prêt à faire don de l'opération, en revanche la prothèse atteint 100 000 euros. «Grâce à des dons et une association efficace, nous sommes parvenus à réunir 75 000 euros. Nous commençons à voir le bout du

festations, ces puces nous permettent de faire connaître le cas de Bixente mais aussi de recueillir gracieusement des produits que nous mettons en vente.»

## Lesenfants d'abord

Mais à Quintaou, ce sont les enfants qui sont surtout les rois. Les vêtements et jouets exposés constituent les deux tiers du business des particuliers. Fabienne, responsable de formation et Claire, travailleuse sociale à Etcharry en témoignent : « Le coût des enfants est énorme car l'investissement pour les habits et les jouets ne connaît pas une longue vie. À travers ces vide-greniers ou ces puces, on rend un service aux parents. Mais il faut que tout soit propre et bien présenté pour intéresser. Mais pour nous avant tout, ces manifestations constituent une énorme opération

ils regardent un vêtement et vous parlent de leur vie ».

Une opinion que, plus loin, partage une autre Claire. « Les gens qui achètent ces vêtements savent que nous sommes obligés de nous en défaire pour acheter autre chose. Tout est limpide. Si nous nevendons pas? Et bien nous les déposerons à Em-

Un avis que partagent enfin Chrystelle, éducatrice spécialisée, et son amie Géraldine, assistante de direction toujours dans la layette. Les deux jeunes femmes adorent ces puces pour rencontrer les gens. La preuve? Les deux sportives disputaient leur match de basket d'ouverture de la saison de l'ACBB à El Hogar le soir même, mais elles avaient besoin de s'imprégner de cette ambiance. Les Puces de Quintaou, c'est presque une réunion de la famille angloye.







## **LE PIÉTON**

Déplore que ceux qui prennent les abris de bus pour des aires de pique-nique ne fassent un peu de ménage avant de partir. C'est souvent le cas – ce week-end notamment – dans les rues proches des centres commerciaux où les reliefs des repas, version restauration rapide, jonchent et polluent les bancs du mobilier urbain. Alors que des poubelles sont installées à proximité.



### AGEND4

## **AUJOURD'HUI**

## Association Atlantic gym danse.

Remise en forme en musique tous les lundis, de 10 h 15 à 11 h 15 et tous les vendredis, de 9 h 30 à 10 h 30, à l'Espace les Cigales, 33, avenue des Pyrénées. Renseignements au 06 60 12 56 40.

**Association NTELA.** Danse africaine tous les lundis pour les enfants à partir de 7 ans, de 17 h à 18 h, centre Haitz Pean, 24 promenade du Parc Belav tél. 05 59 63 09 25.

**Association pour la danse.** Cours de hip-hop ados/adultes, le lundi à 20 h 15 au centre sportif El Hogar. Tél. 06 81 48 63 98.

Anglet Hardoy mus. Tous les lundis après-midi à partir de 14 h 30, tournoi de mus détente dans les locaux de la Trinité à Hardoy. Renseignements au 06 33 01 93 92.

**Carré libre.** Atelier de peinture, pour adulte, débutant accepté, à l'école Jean-Jaurès, allée Raoul-Follereau, de 14 h à 18 h. Tél. 06 73 13 39 45.

**Gymnastique aux Genêts.** Cours à la villa Choisy, 29 rue de Hausquette, de 9 h à 10 h 30 et de 19 h à 20 h 15.

Chorale Angeluarrak. A la villa Choisy, 29 rue de Hausquette, répétitions de 20 h 30 à 22 h 30. Tél. 05 59 63 54 03 ou 06 87 97 13 39.